

Sehr geehrte Pfarrbevölkerung!

Auch heuer kommen die Sternsinger mit der frohen Botschaft über die Geburt unseres Herrn zu Ihnen. Im Zuge der Dreikönigsaktion werden die Sternsinger auf verschiedenen Plätzen im Pfarrgebiet Scheifling und St. Lorenzen mit ihren Liedern und Sprüchen die Menschwerdung Christi in unserer Ortschaft verkünden. Die Sternsinger nehmen dort gerne Ihre Spende für das Hilfsprojekt der Diözese Graz-Seckau entgegen. Bei diesen Plätzen erhalten Sie auch die Broschüre, den Türkleber und etwas Weihrauch für zuhause.

Dreikönigstag

Montag, 6. Jänner 2025

Plätze und Uhrzeiten auf der Rückseite ersichtlich



Eine Bitte vom Team der Sternsingeraktion: Bitte nehmen Sie dieses Angebot an und kommen Sie zu den angesagten Plätzen, damit unsere „Sternsinger Kinder“, die diese Aktion mit viel Liebe und Freude durchführen, auch mit Ihrem Kommen belohnt werden.

Für Mitbewohnerinnen und Mitbewohner, die aus gesundheitlichen Gründen nicht zu den angesagten Plätzen kommen können, gibt es die Möglichkeit sich im Gemeindeamt für einen „Sternsingerhausbesuch“ anzumelden.

Marktgemeinde: 03582/ 23 15

Dreikönigstag, 06. Jänner 2025

14:00 Uhr				Lindberg (Fam. Kaiser)
14:30 Uhr			Puchfeld (Plakattafel)	Lindberg (Hubertuskapelle)
15:00 Uhr	Fesnach (Kirche)	Untere Bachgasse (Kapelle Götzl)	St. Lorenzen Oberdorf (Wegkreuz)	ET König
15:30 Uhr	Hübler Brücke (Ziegelstadl)	Kalvarienberg	St. Lorenzen (Kindergarten)	Kapelle Lind
16:00 Uhr	Sonnengasse (Fam. Grangl)	Volksschule	Obere Bachgasse (eh. Altersheim)	Lärchenweg
16:30 Uhr	Greimblick (Nahwärme)	Kirchhof	Höhenweg	Römerstraße (Fam. Sturm)

18:00 Uhr „Sternsinger Gottesdienst“ in der Pfarrkirche Scheifling St. Thomas

Hilfsprojekt der Sternsingeraktion:

Die Dreikönigsaktion 2025 fördert Projekte in Nepal. Jeder zweite Mensch in Nepal lebt in Armut. Es gibt zu wenige Arbeitsplätze, die Arbeit wird schlecht bezahlt und reicht kaum aus, um eine Familie zu ernähren. Durch Mangelernährung und verschmutztes Trinkwasser werden die Menschen krank. Durch die Klimakrise hat sich die Versorgung mit Lebensmitteln verschlechtert. Kinder und Jugendliche können nicht in die Schule gehen. Sie müssen arbeiten, z. B. auf Baustellen, bei der Ziegelproduktion, in Hotels oder in Tanzbars. Dort sind sie schutzlos Gewalt und Ausbeutung ausgeliefert. Ohne Ausbildung sind ihre Chancen auf eine bessere Zukunft sehr schlecht. Die Partnerorganisationen der Dreikönigsaktion in Nepal setzen sich für die Kinderrechte ein, fordern von der Politik das Recht auf Bildung, ausreichende Ernährung und medizinische Versorgung. Sie ermöglichen besonders Mädchen und jungen Frauen eine Berufsausbildung.

Mit Ihrer Spende verhelfen Sie notleidenden Menschen zu einer besseren Zukunft. Vergelt's Gott!

Das Team der Sternsingeraktion wünscht allen ein gesegnetes neues Jahr!